



Wir sind dabei!

Als Unternehmer sehe ich mich in der Verantwortung, Gewinne zu produzieren, sowohl in betriebswirtschaftlichem Sinne als auch für die Gesellschaft und das soziale Gemeinwohl.

Diese Verantwortung an Jugendliche und Schüler weiterzugeben - ein wichtiger Grund für mich, hier mitzuarbeiten.

Ich möchte in diesem Projekt Jugendliche für eine Berufs- und Lebensplanung inspirieren, Ihre Zukunftspläne fördern und sie für eine Berufs- und Lebenskarriere in Thüringen motivieren.

Junge Menschen brauchen ein „anfassbares, authentisches“ Wertegerüst, auf dem sie ihre eigene Zukunft nachhaltig kreieren können. Besonders möchte ich die Stärkung und Verbesserung der Eigenverantwortlichkeit junger Menschen für ihre persönliche Lebensgestaltung voranbringen.

Meine Berufs- und Lebenserfahrung stelle ich hier gerne in ehrenamtlicher Tätigkeit zur Verfügung.

Darüber hinaus macht es Spaß, mit weiteren Unternehmerinnen und Unternehmern, mit Vertretern der Thüringer Ehrenamtsstiftung sowie Partnern aus Schulen und Zivilgesellschaft zusammenzuarbeiten und „über den eigenen Tellerrand“ hinweg wichtige Problemlösungen anzupacken. Es ist eine „Mehrgenerationen-Zukunfts-Werkstatt“. Als Unternehmer-Verbund „Mittelstands-Akademie“ wollen wir hier ein gutes Beispiel für ehrenamtliches Engagement geben und Sie hiermit zum Mitmachen animieren. Da der Wettbewerb keine „Eintagsfliege“ ist, sondern jährlich weitergeführt werden soll, ist wirkliche Nachhaltigkeit gegeben und der Einstieg zum Mitmachen jederzeit möglich!

Seien Sie dabei!

Ernst Haberland

- Gründer Mittelstands-Akademie -